

---

FDP Großkrotzenburg

## **JOSEFINE MOORMAN STELLT SICH VOR**

03.02.2021

---

Zur Kommunalwahl 2021 schickt die Großkrotzenburger FDP eine bunte Mischung von Kandidaten ins Rennen. Darunter sind neue und bekannte Gesichter. Uns ist wichtig, dass Sie wissen, wer für die Freien Demokraten auf den vorderen Plätzen kandidiert. Deswegen stellen wir uns vor der Kommunalwahl noch einmal vor.

Seit 1967 wohne ich in Großkrotzenburg. Ich bin 59 Jahre alt, verheiratet mit einem Briten und – natürlich - brexitgeschädigt. Ich liebe Gartenarbeit, reise gerne und interessiere mich insbesondere für die internationale Politik.

Aufgrund dieser Interessenlage war ich nach meiner Ausbildung zum Lehramt für Sekundarstufe II und Zusatzabschluss in Betriebswirtschaft beruflich lange Jahre im inner- und außereuropäischen Ausland als Verwaltungsleiterin tätig. Dabei lernte ich nicht nur die Lebensweise anderer Länder kennen, sondern auch deren Blickwinkel auf Deutschland. Erwartet wurde von uns Deutschen, nicht nur mit hängenden Schultern am Rande zu stehen, sondern Verantwortung innerhalb der Staatengemeinschaft zu übernehmen sowie langfristige Strategien und Lösungsansätze zur Bewältigung anstehender Probleme zu entwickeln.

Dieser Erwartungshaltung möchte ich in meinem politischen Engagement in Großkrotzenburg gerecht werden. Ich strebe danach, für die Probleme Großkrotzenburgs verantwortungsvolle und zukunftsorientierte Entscheidungen zu treffen, die vielleicht in mancher Augen kurzfristig wenig Begeisterung hervorrufen, aber dennoch langfristig zum Ziel führen. 2011 wurde ich für die FDP für fünf Jahre Beigeordnete im Gemeindevorstand und danach Mitglied der Gemeindevertretung sowie Vorsitzende des Ausschusses für Jugend, Soziales, Sport, Kultur und Vereine.

Für meinen Geschmack war der Weg, gute Lösungen für Großkrotzenburg zu finden, zu zäh und langatmig. Deshalb muss mehr Rumms her! Dafür setze ich mich ein.